

Erneut hohe Niederlage in der Jugend Regionsliga

Geschrieben von: Fabian Mades

Sonntag, den 04. Oktober 2009 um 14:59 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 04. Oktober 2009 um 15:01 Uhr

Die 2. Jugend tut sich weiterhin schwer in der Regionsliga und verliert auch ihr zweites Spiel. Bei der DJK „Rheinwacht“ Oberwesel kamen die jungen TuS-Spieler am Freitagnachmittag nicht über ein 1:6 hinaus. Bereits die Doppel wurden zweimal mit 0:3 verloren, wenn auch die Sätze teilweise erst in der Verlängerung entschieden wurden. Die darauf folgenden Einzel des vorderen Paarkreuzes verliefen wesentlich ausgeglichener. Spitzenspieler David Heß konnte zunächst mit 3:1 gewinnen, Florian Wittek hingegen verspielte eine 2:1-Führung und verlor die letzten beiden Sätze deutlich gegen die gegnerische Nummer 1. Im hinteren Paarkreuz war für die jüngeren Spieler Enrico Franz und Jannis Guthmann nichts zu holen. Sein zweites Einzel verlor David Heß im Spitzeneinzel mit 1:3.